

Panglima TNI Mutasi Puluhan Perwira Tinggi

Suhendi - XPRESS.CO.ID

Jul 19, 2023 - 18:27



JAKARTA – Dalam rangka memenuhi kebutuhan organisasi dan pembinaan karier serta mengoptimalkan pelaksanaan tugas-tugas TNI ke depan yang semakin kompleks dan dinamis, Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. melakukan rotasi, mutasi dan promosi jabatan Perwira Tinggi di lingkungan TNI.

Berdasarkan Surat Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/779/VII/2023 tanggal 17 Juli 2023 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Tentara Nasional Indonesia, telah ditetapkan mutasi dan promosi jabatan 96 Perwira Tinggi (Pati) TNI terdiri dari 53 Pati TNI AD, 28 Pati TNI AL dan 15 Pati TNI AU.

53 Pati TNI AD yaitu Letjen TNI Mohamad Sabrar Fadhilah dari Wagub Lemhannas menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Sonny Aprianto, S.E., M.M. dari Pangdam IX/Udy menjadi Asintel Panglima TNI, Mayjen TNI Harfendi, S.I.P., M.Sc dari Koorsahli Panglima TNI menjadi Pangdam

IX/Udy, Letjen Agus Suhardi dari Pangkogabwilhan III menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Letjen TNI Richard T.H. Tampubolon, S.H., M.M. dari Irjenad menjadi Pangkogabwilhan III, Mayjen TNI Alfret Denny D. Tuejen dari Pangdam XIII/Mdk menjadi Irjenad, Mayjen TNI Legowo W. R. Jatmiko, S.I.P., M.M. dari Pa Sahli Tk. III Kasad Bid. Intekmil dan Siber menjadi Pangdam XIII/Mdk, Mayjen TNI Ruruh A. Setyawibawa, S.E., M.M. dari Pangdam XVI/Ptm menjadi Pa Sahli Tk. III Kasad Bid. Intekmil dan Siber, Mayjen TNI Syfrial, PSC., M.Tr.(Han) dari Kaskostrad menjadi Pangdam XVI/Ptm, Mayjen TNI Muhammad Saleh Mustafa dari Pa Sahli Tk. III Kasad Bid. Sosbudkum HAM dan Narkoba menjadi Kaskostrad, Mayjen TNI Candra Wijaya dari Wadankodiklatad menjadi Pa Sahli Tk. III Kasad Bid. Sosbudkum HAM dan Narkoba, Mayjen TNI Kunto Arief Wibowo, S.I.P. dari Pangdam III/Slw menjadi Wadankodiklatad, Mayjen TNI Erwin Djatmiko, S.Sos dari Gubernur Akmil menjadi Pangdam III/Slw, Brigjen TNI R. Sidharta Wisnu Graha, S.E. dari Kasdam XVII/Cen menjadi Gubernur Akmil, Brigjen TNI Yudha Medy Dharma Zafrul, S.I.P. dari Danpusintelad menjadi Kasdam XVII/Cen, Brigjen TNI Rudy Rachman Nugraha, S.I.P., M.Sc. dari Waasintel Kasad Bid. Bin Intel menjadi Danpusintelad, Kolonel Inf Dian Hardiana, S.I.P. dari Pamen Denmabesad menjadi Waasintel Kasad Bid. Bin Intel, Brigjen TNI Sarwono, B.Sc., S.I.P., Psc. dari Dir Bela Negara Ditjen Pothan Kemhan menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Kolonel Czi G. Eko Sunarto, S.Pd., M.Si. dari Auditor Madya Itjen Kemhan menjadi Dir Bela Negara Ditjen Pothan Kemhan.

Mayjen TNI Agus Arif Fadila, S.I.P., dari Tenaga Ahli Pengajar Bid. Ideologi Lemhannas menjadi Deputy Bid. Taplai Bangsa Lemhannas (Sertijab menunggu Keppres), Brigjen TNI Fulad, S.Sos., M.Si. dari Irlat Itum Itjenad menjadi Tenaga Ahli Pengajar Bid. Ideologi Lemhannas (Sertijab menunggu Keppres), Kolonel Inf Raden Agus Prasetyo Utomo, S.H., dari Pamen Denmabesad menjadi Irlat Itum Itjenad, Mayjen TNI Tri Winarno, S.I.P., M.Si., M.Tr.(Han) dari Aslat Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Dwi Darmadi, S.Sos. dari Staf Khusus Kasad menjadi Aslat Kasad, Mayjen TNI Widjanarko, S.Sos. dari Wadanpussenif menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Toto Nurwanto, S.I.P., M.Si. dari Dirdik Kodiklatad menjadi Wadapussenif, Kolonel Inf Dwi Lagan Safrudin, S.I.P., M.M. dari Pamen Denmabesad menjadi Dirdik Kodiklatad, Brigjen TNI dr. Andreas Andri L., Sp.E-TKV (K), VE, M.H., dari Dirum Puskesad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Kolonel Ckm dr. Bidik Catur Prasetya dari Kabidwasum SPI RSPAD Gatot Soebroto menjadi Dirum Puskesad, Brigjen TNI Jauhari Agus Suraji, S.I.P., S.Sos. dari Irren Irben Itjenad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Kolonel Kav Teguh Prayitno dari Irut-II/Renproggar Itren Itben Irjenad menjadi Irren Irben Itjenad, Brigjen TNI Yuswandi dari Ir Pussenif menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Kolonel Inf Irwan Subekti dari Pamen Denmabesad menjadi Ir Pussenif.

Brigjen TNI Akhmad Muzamil dari Ir Pusbekangad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Kolonel Cba Nasril Aswan dari Dirbinlitbang Pusbekangad menjadi Ir Pusbekangad, Brigjen TNI R.L. Simanjuntak dari Kadisjarahad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Kolonel Inf Sidik dari Kabid Penguatan Demokrasi dan Kelembagaan Demokrasi Kemenko Polhukam menjadi Kadisjarahad, Brigjen TNI Pribadi Jatmiko, S.Hub.Int., M.A. dari Danrem 121/ABS (Sintang) Kodam XII/Tpr menjadi Pati Mabes TNI AD

(dalam rangka pensiun), Kolonel Inf Luqman Arief, S.I.P. dari Danrem 022/PT (Pematang Siantar) Kodam I/BB menjadi Danrem 121/ABW (Sintang) Kodam XII/Tpr, Brigjen TNI Eko Astono J. Kalimantan dari Dirter Pusterad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Arief Gajah Mada, S.E., M.M. dari Waaspers Kasad Bid. Binwatpers menjadi Dirter Pusterad, Kolonel Inf Gunawan Wijaya, S.Sos. dari Pamen Denmabesad menjadi Waaspers Kasad Bid. Binwatpers.

Mayjen TNI Hilman Hadi, S.I.P., M.B.A., M.Han. dari Pangdam II/Swj menjadi Pa Sahli Tk. III Kasad Bid. Komsos, Mayjen TNI Yanuar Adil dari Danpussenkav menjadi Pangdam II/Swj, Mayjen TNI Muhammad Zamroni, S.I.P. dari Pa Sahli Tk. III Kasad Bid. Komsos menjadi Danpussenkav, Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin, S.E., M.Si. dari Pangdam I/BB menjadi Aster Kasad, Mayjen TNI Mochammad Hasan dari Aster Kasad menjadi Pangdam I/BB, Mayjen TNI Ilyas Alamsyah dari Pa Sahli Tk. III Kasad Bid. Polkamnas menjadi Pangdam XVIII/Ksr, Mayjen TNI Gabriel Lema, S.Sos. dari Pangdam XVIII/Ksr menjadi Pa Sahli Tk. III Kasad Bid. Polkamnas, Brigjen TNI Drs. R. Tagar Pujasambada, M.Psi., Psikolog dari Kapus Psi BIN menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Dr. Agus Dhani Mandaladikari, S.H., M.Hum. dari Staf Khusus Panglima TNI menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Mayjen TNI Nissa Yani dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Agus Supriya Winarno dari Staf Khusus Kasad menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun).

28 Pati TNI AL yaitu Laksda TNI Maman Firmansyah dari Pangkoarmada II menjadi Wagub Lemhanas, Laksda TNI Yayan Sofiyon, S.T., M.Si., CHRMP., M.Tr.Opsla. dari Staf Khusus Kasal menjadi Pangkoarmada II, Laksdya TNI Aan Kurnia, S.Sos. dari Kabakamla menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksdya TNI Irvansyah, S.H., CHRMP., M.M., M.Sc. dari Pangkogabwilhan I menjadi Kabakamla, Laksda TNI Erwin S. Aldedharma, S.E., M.M., M.Sc. dari Pangkoarmada I menjadi Pangkogabwilhan I, Laksda TNI Achmad Wibisono, S.E., CHRMP. dari Kas Kogabwilhan II menjadi Pangkoarmada I, Laksma TNI Rudhi Aviantara I.H., S.E., M.Si., M.Tr.(Han)., CHRMP dari Kas Koarmada III menjadi Kas Kogabwilhan II, Laksma TNI Singgih Sugiarto, S.T., M.Si. dari Kas Kolinlamil menjadi Kas Koarmada III, Letjen TNI (Mar) Bambang Suswanto, S.H., M.H., M.Tr.(Han). dari Irjen TNI menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksda TNI Dr. Angkasa Dipua, S.E., M.M., M.Tr.Opsla dari Asintel Panglima TNI menjadi Irjen TNI, Laksda TNI Dwi Sulaksono, S.H., M.Tr.(Han) dari Staf Khusus Kasal menjadi Koorsahli Panglima TNI, Laksma TNI dr. Agung Guntoro, Sp.BS (K) Spine. dari Kadiskesal menjadi Waka Puskes TNI, Kolonel Laut (K) Dr. dr. R.M. Tjahja Nurrobi, M.Kes., Sp.OT (K) Hand. dari Kabidyankesin Puskes TNI menjadi Kadiskesal, Laksda TNI Edi Sucipto, S.E., M.M., M.Tr.Opsla. dari Deputi Bid. Taplai Bangsa Lemhanas menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun).

Laksma TNI Tamrin dari Kapoksahli Koarmada II menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksma TNI Widyanto Pudyo Purnomo, S.H., M.H. dari Dansatintel Geospasika Bais TNI menjadi Kapoksahli Koarmada II, Laksma TNI Sri Gunanto, CFrA. dari Inspektur Bais TNI menjadi Dansatintel Geospasika Bais TNI, Kolonel Laut (T) Andy Kriswanto, S.E., M.M. dari LO TNI AL di Kodam II/Swj menjadi Inspektur Bais TNI, Laksma TNI drg. Agus Gamal Putra, Sp.Perio. dari

Kaladokgi R.E. Martadinata menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun), Kolonel Laut (K) Dr. drg. Wawan Suridwan, Sp.Pro., CIQnR., Subsp.Pmf.(K) dari Dokter Ahli Koordinator Bag Gilut Rumkitalmar Cilandak Kormar menjadi Kaldokgi R.E. Martadinata, Laksma TNI Darmansyah dari Dankopeba Koarmada RI menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun), Kolonel Laut (T) Yosua Dominggus Aipassa dari Wadan Kopeba Koarmada RI menjadi Dankopeba Koarmada RI, Brigjen TNI (Mar) Endang Taryo, S.E., M.Si., CHRMP., M.Tr.Opsla. dari Waaspers Kasal menjadi Staf Khusus Kasal,

Laksma TNI Dery Triesananto Suhendi, S.E., M.Tr.Opsla. dari Kapoksahli Koarmada I menjadi Waaspers Kasal, Kolonel Laut (P) Riduwan Purnomo, S.T., M.M., CIQnR., CIQaR. dari Dirdik Seskoal menjadi Kapoksahli Koarmada I, Kolonel Laut (P) Ignatius Bayu Trikuncoro, S.E., M.M., CHRMP. dari Dankolat Koarmada I menjadi Karo Gelar Tanda Jasa dan Tanda Kehormatan Setmilpres Kemensetneg, Laksma TNI Agus Supriadi dari Dosen Tetap Unhan menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun), Laksma TNI Imam Suyudi dari Staf Khusus Kasal menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun)

15 Pati TNI AU yaitu Marsdya TNI Henri Alfiandi dari Kepala Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan (BNPP) menjadi Pati Mabes TNI AU (dalam rangka pensiun), Marsdya TNI Kusworo, S.E., M.M., dari Dansesko TNI menjadi Kepala Badan Nasional Pencarian dan Pertolongan (BNPP), Marsda TNI Samsul Rizal, S.I.P., M.Tr.(Han) dari Aspers Panglima TNI menjadi Dansesko TNI, Marsda TNI Arif Widiyanto, S.A.B., M.Tr.(Han) dari Tenaga Ahli Pengajar Bid. Hubungan Internasional Lemhannas menjadi Aspers Panglima TNI, Marsda TNI Hesly Paat dari Pa Sahli Tk. III Bid. Intekmil dan Siber Panglima TNI menjadi Tenaga Ahli Pengajar Bid. Hubungan Internasional Lemhannas, Marsma TNI A. Joko Takarianto dari Sekretaris Deputi Bid. Koord. Komunikasi, Informasi dan Aparatur Kemenko Polhukam menjadi Pa Sahli Tk. III Bid. Intekmil dan Siber Panglima TNI.

Marsma TNI Arifien Sjahrir, Pscj.,M.Sc. dari Sekretaris Deputi Bid. Koordinasi Politik Luar Negeri Kemenko Polhukam menjadi Sekretaris Deputi Bid. Koord. Komunikasi, Informasi dan Aparatur Kemenko Polhukam, Marsma TNI Dedy Ghazi Elsyaf, M.Si. dari Wairjenau menjadi Sekretaris Deputi Bid. Koordinasi Politik Luar Negeri Kemenko Polhukam, Marsma TNI Basuki Rochmat dari Irops Itjenau menjadi Wairjenau, Marsma TNI Easter Hariyanto dari Pa Sahli Tk. II Intekmil dan Siber Panglima TNI menjadi Irops Itjenau, Marsma TNI Danang Sulistiyanto dari Danpuspomau menjadi Pa Sahli Tk. II Intekmil dan Siber Panglima TNI, Kolonel Pom Pipiek Krispiarto dari Kakor Parik Itjenau menjadi Danpuspomau.

Marsma TNI Dr. dr. Wawan M., Sp. B.S.,Sp.K.P., AAK. dari Wakil Dekan Bid. Akademik dan Kemahasiswaan Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Unhan menjadi Pati Mabes TNI AU (dalam rangka pensiun), Marsma TNI Dr. dr. Arif Setyawan, Sp.O.G., Subsp.,F.E.R.(K), M.Kes., MMRS. dari Wakapuskes TNI menjadi Wakil Dekan Bid. Akademik dan Kemahasiswaan Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Unhan dan Kolonel Pnb Dr. Heri Kris Drihandaka dari Paban IV/Renprogar Srenaau menjadi Karo Pengamanan Setmilpres Kemsetneg. (Puspen TNI)